

VISTO OIDO I COMENTADO EN EL GRANOLLER-GIRONA

LOS JUGADORES DEL GRANOLLERS A EXAMEN

LOPEZ: Poco trabajo tuvo, aunque anduvo muy inseguro, escapándosele balones que crearon peligro para su meta.

SABORIT: Le dejó jugar libre el Girona, pero no supo aprovechar los enormes pasillos que le dejaron los contrarios, estando muy impreciso en los pases y lento en los desplazamientos.

ALES: Voluntad y nada mas que voluntad. En esta ocasión no pudo con Iñaki que le llevó por la calle de la amargura.

AGUIRRE: Se defendió bien y subió al ataque en la primera parte. Fué suplido por Vidal en la segunda parte, siendo su juego regular.

FONT: Muy lento en las salidas de su parcela a la vez que impreciso en los pases. No supo sacar provecho al jugar completamente libre.

VILA: Muy marcado no tuvo su día, teniendo jugadas mas propias de un principiante que no de un hombre veterano. Cayó en la trampa de las dos tarjetas y fué expulsado.

MORET: Bou le ganó la partida y si bien puso voluntad, encontramos a faltar ese genio que siempre saca cuando las cosas no van bien. Estuvo mas bien gris.

GALLEGO: Batalló mucho pero no como otras veces.

ESCALE: Muy estático posicionalmente, su juego fué nulo.

CHUPE: Al igual que Gallego y Escalé, intentó controlar balones, pero estos venian siempre en forma de globo y con su estatura poco pudo hacer.

NAVARRRO: Corrió y batalló mucho, pero, denominador comun de todo el equipo, faltó ideas y fuerza física.

VIDAL: Suplió a Aguirre, y fué uno mas en el rato que jugó.

Cosas que solamente recordamos de cuando venia a jugar la plantilla profesional del primer equipo del F.C.Barcelona, en amistosos de pretemporada, el campo del Granollers, ya media hora antes de empezar el partido contra el Girona, presentaba un magnífico aspecto.

Y así fué. A la hora de empezar el encuentro, el lleno era casi total. Los habituales, se nos hacia cuesta arriba, la dificultad de encontrar asiento, cuando normalmente, uno se sienta donde quiere.

Tambores, cornetas, banderas, chiquillos y ya no tan chiquillos vestidos con los colores del equipo, los seguidores de ambos equipos rivalizaban en ostentaciones de presencia, animando a los suyos.

En las gradas seguidores de la ciudad de los sitios. Venian un poco acomodados, pues estaban en campo contrario, pero no dejaban de dar cierto colorido. A destacar, la corrección de ambas aficiones que en ningun momento se pasaron en su comportamiento.

El Girona pronto se vió, vino a defender un empate y a esperar si podia sacar algo más. Lo mismo que hizo el Granollers en su campo, pero esta vez tuvieron mas suerte. Sobre todo en los últimos veinte minutos, que fueron de infarto, por los continuos ataques de los locales sobre el portal de Aroca.

Que por cierto, el portero visitante, parecia estar en todas partes, parando lo imparable y con una suerte que no creemos vuelva a tener, ya que por si fuera poco, en varias ocasiones su defensas le sacaron balones que eran goles cantados.

Lástima que le Granollers no jugase un poco mejor. Parecia como si los jugadores llevasen plomo en sus zapatos. Porque hubo jugadas que con un poco mas de intención y rapidez, hubiesen terminado en gol.

Si la batalla, deportiva, eso sí, entre jugadores fue igualada en lo que cabe, en donde no hubo color, fué entre los entrenadores, ya que Muñoz, le dió toda una lección de táctica a Pini. Marcajes, contragolpes, situaciones y en toda gama de estrategias, el entrenador visitante fué mejor que el local. Y no vengan ahora, con que si aquel balón al poste, que si el defensa tal sacó el balón de la raya, etc. etc. pues estos son lances del juego y hay que contar con ello.

En los graderios, vimos personas que nunca habían estado en el campo o hacia muchos años que no iban. Lástima que se perdiesen los puntos, ya que de haberse ganado, el presidente Donnay, ya podria contar a estas horas con los mil socios que necesita para la próxima temporada.

Claro que no todo fueron duelos, pues la taquilla, que segun noticias oficiosas, rayó las 700.000 pesetas, es un buen pedazo para las arcas del club. Lo mismo, que cuando venia el Barcelona.

El público de Granollers salió compugnido, pero no defraudado. Habia perdido su equipo pero ante un gran rival. Y si no se habia presenciado un juego de filigrana, al menos, habia vivido un emocionante partido. La risa va por barrios y en esta ocasión, rieron los de Girona.

Ahora a esperar los tres partidos que restan. Todos sabemos que nos faltan dos puntos para cantar el alirón del ascenso. Esperemos que esto suceda ya el próximo sábado, en Farnés.

1 - X - 2.



Opiniones del partido Granollers-Girona

Muchos entrenadores vimos en los graderios, Tercera División, Lagunas, Solsona, etc. y de Preferente, Alonso, del Gramanet, Vilarrasa, del Montañesa... Y fué precisamente con Vilarrasa, con quién al término del partido, comentamos el juego.



OXIFAR, S.A.
OXIGENOTERAPIA DOMICILIARIA
Delegación Vallés Oriental y Osona
CONCIERTO CON LA SEGURIDAD SOCIAL
SERVICIO PERMANENTE

Padre Claret, 7 - ☎ 870 21 00

GRANOLLERS

—¿Com
Federie
— Ha
mentar
unas d
postre
— Pero
— Si, c
nutos
a su fa
sereno
los ma
nervios
te por
—¿Que
— En
hecho
que ha
destac
como
zas co
Aroca
— Y d
—Que
tal co
en su
ra par
resulta
cuenta
calé c
prime
biado
— Y e
— Un
riedac
mente
en Gr
— El
¿vais
—Si t
ñaria,
y pue
tá cla
timas
jugar
Es
cheis